



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 185
19 de julio de 2022

Taller Experimental Arquitectura de Adaptación 2022

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo, FAU, de la Universidad Central del Ecuador realizó un seminario internacional con la participación de visitantes internacionales de la Universidad de Madrid: Arturo Blanco y Laura Martínez, en el marco del Taller Experimental Arquitectura de Adaptación 2022.

El objetivo del taller fue tratar sobre la investigación de las múltiples posibilidades tectónicas, constructivas, espaciales y de condiciones estratégicas que la arquitectura puede ofrecer ante problemáticas de diferente orden, desde las topográficas a las sociales o económicas con fines adaptativos o de establecimiento de posibles empatías.

Sergio Bermeo, decano de la FAU, agradeció por la presencia de los visitantes que durante toda la semana apoyaron en el workshop realizado con docentes y estudiantes, lo que posibilitó la realización de ejercicios interesantes para la profesionalización.

Además participaron como ponentes los docentes: María Belén Granja, Marlown Cuenca, Christian Loaiza y Fernando Puente. Los estudiantes que participaron del taller expusieron sus trabajos en los que se presentaron distintos enfoques en el ámbito de habitar en laderas.

Mira el seminario en el siguiente link: https://fb.watch/elvqAI_oKq/

J.S

